

Sergio Luz exhibe su sello de fotografía en Castellón - Mediterráneo - 22/09/2016

EXPOSICIÓN

Sergio de Luz exhibe su sello de fotografía en Castellón

V.C.
CASTELLÓN

El fotógrafo madrileño Sergio de Luz llega a Castellón con sus creaciones fotográficas realizadas con teléfono móvil y recogidas en su primer libro de imágenes titulado *Impronta*. La exposición podrá ser visitada a partir de hoy, cuando se inaugura, hasta el 22 de octubre en la Llotja del Cànem, de la Universitat Jaume I.

De Luz presenta una exposición que traslada al público a varias ciudades. La muestra evidencia la búsqueda de otro tipo de fotografías, dando toda la importancia a la imagen sin tener en cuenta técnicas ni materiales. La imagen es la protagonista que tiene como hilo conductor la pareidolia, un fenómeno por el que se percibe un rostro o una figura humana o animal en lugares insospechados. Su fotografía móvil tiene la capacidad de transformar un objeto o escena en apariencia simple. =
